



14/2009

Kiel, 6. Februar 2009

Personalwechsel: Utz Schliesky wird neuer Direktor des Landtages

Kiel (SHL) – Personalwechsel in der Landtagsverwaltung: Die Position des Landtagsdirektors wird neu besetzt, da der bisherige Amtsinhaber Dr. Jürgen Schöning aus Altersgründen Ende Februar ausscheidet. Zu seinem Nachfolger hat Landtagspräsident Martin Kayenburg im Benehmen mit dem Ältestenrat des Landtages den Juristen und Abteilungsleiter aus dem Finanzministerium Prof. Dr. Utz Schliesky (42) bestimmt. Das gab Kayenburg heute bei einer Dienstversammlung der Landtagsverwaltung bekannt.

Utz Schliesky studierte von 1987 bis 1992 Rechtswissenschaften an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel und war dann von 1993 bis 1997 als Wissenschaftlicher Mitarbeiter und Doktorand am Lehrstuhl für Öffentliches Recht von Edzard Schmidt-Jortzig tätig und promovierte zum Thema "Öffentliches Wettbewerbsrecht". Nach seinem Referendariat legte er das zweite juristische Staatsexamen ab und kehrte als wissenschaftlicher Assistent an den Lehrstuhl von Schmidt-Jortzig an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel zurück, wo er bis 2002 blieb. An der dortigen Rechtswissenschaftlichen Fakultät habilitierte er zum Thema "Souveränität und Legitimität von Herrschaftsgewalt" und erhielt die Lehrbefähigung für Öffentliches Recht einschließlich Europarecht. Seit 2003 war Schliesky erster Beigeordneter und stellvertretender Hauptgeschäftsführer des Deutschen Landkreistages. Seit 2005 ist er Abteilungsleiter der Abteilung Verwaltungsmodernisierung im Schleswig-Holsteinischen Finanzministerium. Im Nebenamt ist Utz Schliesky außerdem als Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Lorenz-von-Stein-Instituts für Verwaltungswissenschaften an der Universität Kiel tätig.

Hinweis: Ein Foto kann bei Karsten Blaas, Tel. 0431/988-1125, angefordert werden.